

令和5年度  
3月号



# 六瑞小だより

令和6年2月29日発行  
荒川区立第六瑞光小学校  
校長 柿原 直昭  
第377号

今日がたのしく 明日もうれしい 六瑞小

<http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/DAI6ZUIKO-E/>

## 感謝をエネルギーに

校長 柿原 直昭

2月5日(月)東京都23区に大雪警報が出されました。翌日6日は、雪景色の中、子供たちは登校してきました。雪を見て嬉しそうな笑顔で登校してくる子、「雪だるま、つくったよ。」と教えてくれる子、雪を手にとって登校してくる子、普段とは違った子供らしさを垣間見ることができた朝でした。

さて、令和5年度もあと1か月となりました。4月の保護者会では、アフターコロナにおいて元どおりの教育活動ではなく、今後を見据えた持続可能な教育活動を展開していくことをお伝えさせていただきました。この1年間を振り返ってみますと保護者や地域の方々からたくさんの温かい励ましのお言葉をいただきました。

- ・「いつも学校には感謝しています。」
- ・「学校だよりを見て身が引き締まります。お家でもちゃんとしたいと思います。」
- ・「六瑞小に入学させてよかった。」
- ・「いつも子供たちのために本当にありがとうございます。」等々

教職員の努力や保護者、地域の方々のご理解ご支援の下、無事、教育活動を推進することができました。皆様に感謝申し上げます。

遅くなりましたが、昨年度末に実施しました学校関係者評価にご協力いただきありがとうございました。全項目において80%以上の肯定的な評価をいただき嬉しく思います。一方で、「分からない」という少数意見が各項目で回答されていました。その少数意見を解消することも踏まえて、次年度への準備を進めています。

次年度も一つ一つ小さな改善を試みながら、そして、皆様の感謝をエネルギーにして、よりよい学校にしていきたいと思います。引き続き、皆様のご理解ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

### 3月の行事予定 \*今後の状況によって、変更する場合があります。(2/29現在)

1	金		17	日	
2	土		18	月	
3	日	あらBOSAI	19	火	
4	月	委員会	20	水	春分の日
5	火	6年職業体験	21	木	卒業式
6	水	六ちゃんの日 保護者会(全) すずらん進級・お別れ会(5校時)	22	金	
7	木	卒業前歯科検診	23	土	
8	金		24	日	
9	土	授業公開日 6年生を送る会	25	月	修了式・生活指導 給食なし 短縮時程
10	日		26	火	春季休業日(始)
11	月		4/5	金	春季休業日(終)
12	火	安全指導			新六年前日登校(予定)
13	水	なかよしデー	8	月	始業式 入学式
14	木	避難訓練			
15	金				
16	土				



## なわとび週間

1月15日(月)～1月26日(金)は、毎日中休みにリズムなわとびに取り組みました。全員で音楽に合わせて短なわを跳んだり、一人一人なわとびカードの技に取り組んだりして、楽しみながら体力を向上させることができました。

また、1月29日(月)～2月1日(木)は、長なわに取り組みました。1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生で共に取り組みました。どの学年も、目標の回数を超えられるように声を掛け合って取り組み、2月2日(金)に行われた「きょうだい学年長なわ集会」で練習の成果を発揮することができました。なわとび週間は終わりましたが、ぜひご家庭でもなわとびを用いた運動に取り組んでください。



## 金管スタート集会

2月15日(木)に金管スタート集会が行われました。新しい部長、副部長のあいさつが終わると、5年生が各パートのメンバーとともに、一年間の意気込みや目標を話してくれました。そのあと、今年マーチングに挑む3曲「ザッツ・エンターテイメント」「アイ・ガット・リズム」「オーバー・ザ・レインボー」を、最初から最後まで聴き、これからの活動に期待し、胸を膨らませました。

これからは5年生が中心となって、新年度に向けてみんなで心をつなぎ、気持ちを新たに練習を重ねていきます。さらなる応援を、よろしくお願いします。



## JICA国際協力出前講座

2月17日(土)に、「JICA国際協力出前授業講座」として、実際に海外ボランティアを経験した方々からお話をいただきました。子供たちは、教科書や資料からだけでは学べない途上国の様子を教えていただいたり、海外ボランティアの実態を知ったりしたことで、さらに世界に対する興味関心が高まったようでした。

